

Alerta presidente de Cuba sobre amenaza del imperialismo a tierras de América y de todo el planeta



La Habana, 1ro may (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel alertó este miércoles sobre la amenaza imperialista de extender sus pasos no solo a las tierras de Nuestra América, sino a la de todas las regiones del planeta.

En su cuenta en Twitter Díaz Canel aseguró que Cuba lucha hoy contra el gigante de las siete leguas que el Apostol José Martí fue el primero en descubrir.

[#Fidel](#) expresó: "[#Cuba](#) lucha hoy contra el gigante de las siete leguas que Martí fue el primero en descubrir, y cuyos pasos no se extienden solo a las tierras de nuestra América sino a las de todas las regiones del planeta." [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)

pic.twitter.com/ybP9tNXt5r

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [1 de mayo de 2019](#)

El nuevo tuit del dignatario de Cuba le sigue a otro en esa misma plataforma, en el que rechaza de manera contundente las amenazas del presidente estadounidense, Donald Trump, con un bloqueo total y completo al país caribeño en represalia a la actitud solidaria de nuestro pueblo hacia Venezuela.

“No hay operaciones militares, ni tropas cubanas en Venezuela”, aseguró el jefe de Estado en un llamado a la comunidad internacional para detener la peligrosa y agresiva escalada de Uashington contra Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189607-alerta-presidente-de-cuba-sobre-amenaza-del-imperialismo-a-tierras-de-america-y-de-todo-el-planeta>



Radio Habana Cuba